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Ausschuss für Stadtentwicklung 19.08.2015
 
  öffentlich  Vorlage Nr. 379/2015-7

    Stand 15.07.2015
 
Betreff 
 

Große Anfrage der FDP-Fraktion vom 24.06.2015 betr. gemeinsame Gewerbe-
flächen Bonn/Rhein-Sieg 

 
Sachverhalt 
 
Die Fragen der FDP-Fraktion betreffend gemeinsame Gewerbeflächen Bonn/Rhein-Sieg 
werden wie folgt beantwortet: 
 
Frage 1: Liegt dem Bürgermeister das vollständige Gutachten vor und kann er dieses den 
Fraktionen zur Verfügung stellen?  
 
Antwort: Ja, das vollständige Gutachten liegt vor und wurde den Fraktionen einschließlich 
der für Bornheim relevanten Auszüge der umfangreichen Anlagen zur Verfügung gestellt. 
Zudem wird auf die Vorlage 419 verwiesen. 

 
Frage 2: Wie bewertet der Bürgermeister das Gutachten und seine Auswirkungen auf die 
Gewerbeflächenentwicklung und die Wirtschaftsförderungsgesellschaft der Stadt Bornheim?  
 
Antwort: Der Entwurf des Gewerbeflächen-Konzepts wurde neben weiteren Datenquellen 
auch auf Basis von Gesprächen mit den Kommunen erstellt. Im Rahmen dieser Gespräche 
haben die Kommunen ihre aktuellen Flächen und Flächen mit Entwicklungspotential einge-
bracht. Aktuell gibt es noch keine abschließende Bewertung des Konzeptentwurfs. Hierzu ist 
auch eine Abstimmung mit den Nachbarkommunen der Stadt Bornheim erforderlich. 
 
Frage 3: Ist die gemeinsame Ausweisung von Gewerbeflächen mit der Stadt Bonn nach Ein-
schätzung des Bürgermeisters eine sinnvolle Ergänzung zur Ausweisung eigener Gewerbe-
flächen?  
 
Antwort: Hierzu ist keine pauschale Aussage möglich. Die Stadt Bornheim führt jedoch schon 
seit geraumer Zeit Gespräche mit der Stadt Bonn hinsichtlich einer gemeinsamen Vermark-
tungsstrategie für Gewerbeflächen.  
 
Frage 4: Welche über die im FNP der Stadt Bornheim hinausgehenden Bornheimer Flächen 
sind in dem Gutachten erwähnt und wie bewertet der Bürgermeister deren Eignung für weite-
re Gewerbeentwicklung?  
 
Antwort: Es wurden Suchräume und Gewerbeflächenpotenziale in den Ortschaften Born-
heim-Roisdorf und Bornheim-Sechtem dargestellt. Zudem wird auf die Vorlage 419 verwie-
sen. 
 
Frage 5: Gibt es bereits konkrete Gespräche mit Bonn und dem Rhein-Sieg-Kreis zur Um-
setzung der Vorschläge aus dem Gutachten? Wie sieht der weitere Zeit- und Maßnahmen-
plan aus? 
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Antwort: Nein, es gibt noch keinen Zeitplan. Die weiteren Abstimmungsgespräche mit dem 
Rhein-Sieg-Kreis und den Kommunen des Rhein-Sieg-Kreis werden in den nächsten Mona-
ten erfolgen. Die Verwaltung wird über die weiteren Entwicklungen informieren.  
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